
《会長要件》清川会長

　皆さんこんにちは、10 月 24 日は世

界ポリオデーでした。地区から頂い

たポリオデーのポスターを皆さんと

写した写真を Facebook に投稿しまし

た。会員の知り合いなど、沢山の方

にポリオの活動についてお話して頂

いたと思います。感謝申し上げます。

　同日には、ゆるキャラの表彰式が築館ガバナーエ

レクト主催で行われました。前年度青少年奉仕委員

会の久保田委員長と次年度ガバナー補佐の吉田賢治

会員、八戸高校インターアクトクラブ顧問の山口先

生と中村直大部長と参加しました。八戸高校インター

アクトクラブの作品は優秀賞に選ばれ表彰されまし

た。残念ながら最優秀賞となりませんでしたが、八

戸高校インターアクトクラブの皆さんには、おめで

とうと伝えたいと思います。

　本日は、指名委員選挙例会です。次々年度のリー

ダーを選ぶ第一歩になる大事な例会です。皆さんの

協力を得てスムーズに進行出来るようお願い致しま

す。

《ロータリー賞》西尾直前会長

　皆様のお陰ですごい賞を頂き

ました。生まれて初めての 1 番

大きな賞です、大事に飾りたい

と思います。ありがとうござい

ます。

《奉仕活動優秀ロータリアン》米内会員

　大変重い賞を頂いたと思いま

す。私なんかで良いのかなと思

う所もありますが推薦していた

だいた石橋さんには感謝したい

と思います。これに恥じないよ

うに色々と頑張って行きたいと

思います。これからもよろしくお願いいたします。

《幹事報告》慶徳幹事

◦理事会報告

〇12 月のプログラム、12 月 1 日 ( 木 )

クラブ年次総会、12 月 8 日 ( 木 )　ゲ

ストスピーチ、八戸地区交通安全協会

安全教育指導部長の大丸様にお願いし

ています。12 月 15 日 ( 木 ) クリスマ

ス家族例会、18 時 30 分パークホテル、

八高 IAC の皆さんには例会のみ参加し

ていただく予定です。詳細につきましては次回理事

会にて図りますので改めてご報告いたします。12 月

22 日 ( 木 ) コーヒー例会、軽食を用意します。12 月

29 日 ( 木 ) 任意休会です。

〇11 月の例会プログラムは変更があるかもしれない

という事でお知らせしていませんでしたが最終的に

変更なしとなりましたので近日中にお知らせいたし

ます。

〇次年度地区委員推薦依頼が来ていまして次年度は

西尾会員を推薦する事になりました。

〇聖ウルスラ学院から第 31 回聖ウルスラ杯北奥羽中

学弁論大会協賛依頼が来ており、例年通りトロフィー

代として 2,000 円を寄附することといたしました。

◦11 月の例会は第 1 週、第 2 週が休会になります。

第 3週が国際奉仕委員会担当例会になります。

◦ガバナーエレクト国際協議会出席壮行会の案内が来

ています。12 月 11 日 ( 日 )17 時、ホテル青森です。

対象者には後程出欠の確認をいたします。

◦2023 年 5 月に行われる国際ロータリー年次大会の

旅行パンフレットが来ています、ご覧になりたい方

は事務局までお声がけください。

《出席報告》西尾委員
　正会員数 31 名。本日の出席は免除

会員 5 名を含む 17 名。出席率は 63％

です。
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票用紙の裏に会員の名前が書いてありますのでご参

照ください。皆様の投票の多かった順に 5 名の方を

選出させていただきます。選挙に先立ちまして清川

会長より一言お願いいたします。

《清川会長》

　先ほども申し上げましたが次次年度のリーダーを

選ぶ第一歩です。そのための指名委員を選ぶ選挙で

すので、四つのテストではないですけれども「みん

なのためになるかどうか」という気持ちで 1 票を入

れて頂きたいと思います。ニコニコに清き 1 票をと

書いて、まるで私が立候補して私に入れてください

という感じになった様な気がして、書き方を間違っ

たなと思っています。間違えて私の名前を書かない

ようによろしくお願いいたします。

《慶徳幹事》

　選挙の結果、橋本会員、吉田賢治会員、伊藤会員、

櫻田会員、中村会員の5名に決まりました。清川会長、

大橋会長エレクトを加えた 7 名が指名委員となりま

すのでよろしくお願いいたします。

《ニコニコボックス》松橋副委員長

清川会長 : 指名委員選挙例会です。会

　　　　員の皆様清き 1票を !!

慶徳幹事 : 指名委員選挙よろしくお願

　　　　いします。

米内会員 : 優秀ロータリアン賞を頂戴

　　　　いたしました。ありがとうご

　　　　ざいます。

《ロータリー財団委員会》熊谷副委員長

　本日慶徳幹事より年次寄付とポリオ

プラスを頂きました。ご協力ありがと

うございました。

《指名委員選挙》慶徳幹事

　本日の出席者は 31 名中 17 名となっ

ており定足数に足りておりますので本

日の指名委員選挙は成立いたします。

クラブ細則第 3 条第 1 節に基づき指名

委員選挙を行います。八戸南ロータ

リークラブ細則第 3 条第 1 節 ( 細則読

み上げ説明 ) 只今読み上げました通り

次次年度会長 ( 会長ノミニー ) を決めるための指名

委員を決める選挙となっております。投票用紙の書

き方をご説明いたします。清川会長と大橋会長エレ

クトを除く会員の中から 3 名書いていただきます。

同じ苗字の場合はフルネームで書いてください。投

キャラクターデザイン公募表彰式
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